Whose stuff is it ?
- Whose pillow is it?

- It is Mike’s pillow. / The pillow is Mike’s.

- No, it isn’t. I think it’s Oliver’s.

- Yes, that’s right!

- Whose comic strips are they?

- They are Oliver’s!

- No, they aren’t. I don’t agree! They are Mike’s.

Vocabulary

trainers = des chaussures de sport
a pillow = un oreiller

a sweat-shirt = un sweat


a sock = une chaussette

a drumstick = une baguette (batterie)
a cricket bat = une batte de 









cricket

jeans = un jean




all right ! = bon ! d’accord !
La possession

Pour demander à qui appartient un objet, en anglais on utilise le mot interrogatif « whose ». Il est suivi du nom de la chose dont on cherche le possesseur. Ensuite on construit la question comme d’habitude (opérateur  + sujet + complément + ?)
Dans la réponse, on utilise une forme particulière pour les personnes et les animaux domestiques : le génitif. On fait suivre le nom du possesseur de « ‘s » puis du nom de la chose possédée.

Ex : A qui est cette raquette ? = Whose racket is it ?

C’est la raquette de John. / Elle est à John = It is John’s (racket).
On utilise aussi le génitif pour parler des relations familiales.

Ex : la sœur de Dan = Dan’s sister

Attention : si le possesseur est un nom pluriel finissant par un « s », on ne met que l’apostrophe. ex : la chambre des enfants = the kids’ bedroom MAIS the children’s bedroom. La chambre de Jess = Jess’s bedroom.

Oliver is quite tall, he has brown hair and blue eyes. He has some friends (we know Alwena and Shanti). He is a reporter for the school magazine. He is very messy because his room is not tidy and he is curious because he has got lots of magazines. He is also fun-loving because he went to a karaoke concert with Alwena.
